
 

 

 

 

 

 妙法寺川さくら祭り 4月７日(土) 
   須磨妙法寺川公園さくら祭りが、開催されまし

た。今年は例年より満開が早く、ほとんど散ってま

したがたくさんの方でにぎやかでした。納税協会で

は、女性部会の皆さんが中心となり、税金クイズ・

あめ玉すくい・1億円の重さ体験・ちらし寿しの販

売などを行いました。お天気がよくなかったため、

８０個準備したちらし寿司の販売が心配でしたが

開始１時間余りでなくなったり、クイズが楽しみで

来られる方や、税について質問される方、納税協会

について質問される方一億円を抱えて写真を撮ら

れる方など大盛況のうちに終了しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会開催 ５月１７日(木) 

 納税協会（窪田義弘会長）では、納税協会会議室

において、平成 30 年度第 8 回定時社員総会に向け

ての決算理事会を開催しました。同理事会には、須磨

税務署から、署長、副署長、総務課長を来賓としてお

迎えし、窪田会長を議長に選任し、議題全てについて

承認決議しました。審議議案は、次のとおりです。 

第1号議案 平成29年度事業報告及び決算の承認の件 

第 2 号議案 理事及び監事候補者(案)の承認の件 

第 3 号議案 平成 30 年度定時社員総会の日時及び  

      場所並びに目的事項承認の件 

第 4 号議案 行政庁に提出する定期提出書類承認の件  

第 5 号議案 感謝状贈呈者承認の件 

第 6 号議案 「ブロック塀改修工事」について 
 

 

 

須磨税青会総会 ５月２１日(月) 
 税青会(三宅会長)は須磨税務署長はじめ幹部の

皆様の出席を得て、平成 30年度の定期総会を開催

し、平成２9年度の総括と、平成 30年度の活動方

針を決定しました。三宅会長の挨拶では「租税教室

講師への積極的参加」を本年度の目標にしますと力

強く宣言されました。署幹部を交えた意見交換会で

は、活発な討議が行われ、盛況の中 30年度のスタ

ートを切りました。 

 

 

講演会開催 ５月２８日(月) 
 納税協会（窪田義弘会長）では、明石納税協会

と共催で掛布雅之氏の講演会を開催しました。 

題目「若手を育てる。阪神タイガースの経験から」 

須磨納税協会、須磨法優会からも多数参加しました 

 

 



 


